

第1学年 学年通信

12月号

2学期の反省をしっかりと！

時の流れとは早いもので、もう12月ですね。期末テストが終わったばかりですが、2学期を振り返ってみましょう。勉強や部活など頑張ったこともあれば、反省しなければならないこともあるかと思います。2021年をよりよい1年にできるように、自分自身を一度振り返ってみてはいかがでしょうか？



サンタクロースは大変？

クリスマスと言えばサンタクロースですね。Wikipediaによると、公認のサンタクロースになるには、結婚して子供がいることや、サンタクロースにふさわしい体系であることなどの条件があります。さらに、試験として、プレゼント入りの袋を持って50メートルを走り、はしごで3メートル登り、煙突に入って暖炉から出て、クッキーと牛乳を完食してスタートに戻る。これを2分以内で突破しなければならないそうです。大変ですね。しかも、サンタクロースは「報酬ゼロ」で活動しているらしいです。ブラック企業もびっくりです。それでも、サンタクロースになりたい人がいるのは、子供たちの夢のためにとのことなのでしょうね。

よいお年を！

12月は「師走（しわす）」とも言います。年末になって「師」が忙しくて「走」り回らないといけないというのが由来とされています。25日から冬休みに入りますが、3学期の始業式に、元気なみなさんに会えることを願っています。よいお年を！！